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先日は体育会での多数の応援ありが
とうございました。生徒会役員を中心

に、本当によく頑張ってくれました。また、アンケートにも様々な意見を書いてくださ
り感謝しています。
４月から２ヶ月が過ぎ、生徒たちも新学年に少しずつ慣れ、今は期末考査に向けて気

持ちを入れ直している頃だと思います。また、新生徒会役員は６月５日の生徒総会の準備
で忙しい日々を送っています。その新生徒会役員を紹介します。よろしくお願いします。
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筑後北中学校だより
本年度の重点目標

「自分の考えをつくり、振り返ることができる生徒」の育成

令和５年度 新生徒会役員



５月２０日（土）８時４５分～開催

体育会の写真はＰＴＡ広報誌に掲載します

体育会全体を通した感想 →
とても良かった（47.3％）、よかった（50.5％）、あまりよくなかった（2.2％）

体育会の運営や進行 →
とても良かった（48.9％）、よかった（49.5％）、あまりよくなかった（1.6％）

保護者の皆様に多くの意見を出していただきました。一部だけしか掲載できませんが、
今後ともよろしくお願いいたします。
○スムーズに進行されて良かったです。
○移動もテキパキ走って、真面目に取り組む姿が良かったです。
○給食あり、午前中で終わるのはすごく良かったです。
ほかにも、励ましや生徒を褒める意見が多数寄せられました。ありがとうございました。
●「アナウンスが聞きづらい場所があった。」など、アナウンスに関しての意見

→難しい問題です。現状は生徒テントに向けてスピーカーを設置しています。
アナウンス内容も来年度の課題です。

●保護者駐車場不足や朝の混雑について（臨時駐車場の要望もありました。）
→本校の駐車場には限りがあります。来年度、ＰＴＡ役員と協議し、駐車の配置を
変えたり、保護者（ＰＴＡ）協力による車の誘導などを考えたいと思います。
※体育会の案内にも書きましたが、乗り合わせや徒歩・自転車での来校をお願いし
ます。（多くの保護者に徒歩や自転車での来校に協力いただきました。感謝です。）

●保護者観覧席や保護者用テントについて
「テントがない為、立ち見が多く見にくかった。自分の子どもの出番が終わったら代わり
合えると良かったと思うが大半がその場にとどまっていた、、、」や「観客席の範囲が狭す
ぎて見辛い」など同様の意見がありました。
→例年通りＰＴＡ地区役員さんによる保護者テントの設置を考えましたが、テント
を運ぶ車の手配や前日・当日の役員さんたち負担の大きさと体育会が午前中開催
であることより、保護者テント設営を中止しました。
→観覧場所については、変更予定はありませんが、ご意見の通り観覧の仕方は課題
だと思います。

その他、多くのご意見をいただきました。来年の参考にいたします。

体育会は学校の教育活動の一環であることや今年の反省を踏まえ、

来年はより良い学校行事なるよう考えていきます。

今年は、保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげで無事に実施する

ことができました。感謝いたします。

４月２８日

授業参観の様子です。

体育会アンケート


